
会長挨拶　
～弥生（やよい・3月）を迎えて～
甲府21ワイズメンズクラブ会長　野々垣健五

2019年 ３月会報
強調月間

3月誕生者
メン　　　松村豪夫さん　　　3月  2 日
メネット　薬袋けさみさん　　3月31日

山梨ＹＭＣＡ便り

２月の出席率

２月の合計

（2019年２月末現在）

17,413
250,000

273,800２月末迄累計

例会出席数・・・・　２４名
第二例会出席者数・・２５名（第二例会のみ１名）
メイキャップ・・・・　０名
25÷30＝0.83・・・８３％
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5,000g

800g

　3月1日（金）は、
私の世代において
も高校の卒業式
の日でした。今年
は何十年ぶり
に、山梨英和学
院高等学校の卒業式に列席させ
ていただき、半世紀以上も前の
自身の卒業式とダブらせながら、
感慨深い時間を過ごしました。
　2月16日（土）には、東新部主

催のＥＭＣシンポジウムに出席しました。甲府21からの4名
（駒田・廣瀬・小澤公紀・野々垣）を含め、63名という出席数
でした。皆さん、熱心です。「何故、増えないのか？」、熊本から
みえた上村九州部部長も大変良い発言をされていました。
廣瀬部長もパネラーとして活躍してくれました。「Y’sメンズ
と教会をくっつける事に違和感を持つ」という発言もあり、そ
れに共感を覚える方、又、反論、説明する方もありました。ま
とめてみると、「ＹＭＣＡ」という存在、そこに「Ｃ」があること
からくる支援、理解をしないと無理があるなと思います。甲
府21は、半数位の方がクリスチャンであります。このバラン
スの良さもさることながら、「ＹＭＣＡ」を支えるという事に
意識を持っている方が多いのが強みであると思います。横浜
ＹＭＣＡは年収50億円以上。神奈川ワイズメンズクラブのメ
ンバーは6クラブで81名。山梨ＹＭＣＡの年収は1億5百万
円。山梨のワイズメンズクラブのメンバーは3クラブで約80
名。この様な比較はどうなのかと思いますが、この辺りもヒン
トがありそうです。
　2月14日（木）には、御殿場東山荘運営委員会が開かれ、
12名のメンバーで意見を交わしました。2万坪使って年収2、
3億円。「利益＝返済金」を生み出さねばなりません。我がＹ
ＭＣＡも近々同じ事を考えねばならなくなります。
2月11日（月）に大怪我された茅野崢メンの一日も早い回復
を皆で祈りましょう‼

BF (Brotherhood Fund)

109.5 ％



元善光寺パンフレットより

天龍峡温泉観光協会HPより

長野県「週刊信州」HPより

（左から）駒田、廣瀬、野々垣、小澤公


